

**Periódico:** El Financiero.

**Título:** Sobre el regreso a clases... los rodeos de Gatell.

**Subtítulo:** El problema es que, como siempre en la pandemia, la Federación no pone en la mesa información confiable, apertura para explorar opciones y apoyos específicos.

**Tema:** Educación.

**Referencia:** Camarena, S. (Agosto,16,2021). Sobre el regreso a clases... los rodeos de Gatell. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3tPQC5I>

**Resumen:**

**Sobre el regreso a clases... los rodeos de Gatell.**

Es urgente discutir el retorno a una normalidad educativa. El problema es cómo hacerlo con el menor riesgo de contagios para estudiantes, sus familias y otras personas.

Luciano Concheiro y López-Gatell descartaron cualquier discusión que lleve a más vacunación ya sea para estudiantes de 12 a 18 años o sobre una segunda dosis para el personal educativo.

Los titulares de la educación de los estados expusieron sus dudas sobre el marco legal que permitirá abrir las escuelas.

Mientras que en el acuerdo del 14 de mayo de 2020 las escuelas permanecen cerradas en rojo, naranja y amarillo, en el del 27 de julio las actividades esenciales siempre están abiertas, así sea a 50% en caso de semáforo rojo.

Sí quieren volver a clases, pero requieren certeza jurídica y pasos lógicos.

El problema es que, como siempre en la pandemia, la Federación no pone en la mesa información confiable, apertura para explorar opciones y apoyos específicos. Sólo discursos.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.